

REUNION DE LA EJECUTIVA DE C. D.

MADRID, 29. -- La comisión ejecutiva de "Coordinación Democrática" se encuentra reunida desde minutos antes de las seis de la tarde, informaron a "Cifra" fuentes de este organismo de la oposición.

A la reunión asisten representantes de los quince partidos y organizaciones sindicales miembros de "Coordinación", a excepción del representante del "P.S.O.E.", Enrique Múgica, que no se incorporará hasta más tarde por asistir en estos momentos a la reunión de la comisión ejecutiva de su Partido.

Tampoco representa a su Partido --el de los "Demócratas Independientes"-- Antonio García Trevijano, que ha delegado en Luis Pobeda.

Según las mismas fuentes, la reunión estudiará esta tarde la propuesta de establecer unas condiciones de negociación con el Gobierno Suárez, hecha en la reunión que días atrás celebró "C. D." con las instancias unitarias de las regiones.

En esa reunión se creó la "Plataforma de Organismos Democráticos" (P.O.D.) y "Coordinación" pretende llevar una postura unitaria sobre el tema de la negociación para la próxima reunión de la Plataforma, que se celebrará el próximo día 4 en Canarias.

Todas las instancias unitarias enviarán dos representantes a esta reunión, a excepción de "Coordinación Democrática", que estará representada por doce personas, lo que equivale a casi la totalidad de su comisión ejecutiva. -- (Cifra)